



2 February 20203  
020/Par/22

التاريخ: 2 فبراير 2023  
المرجع: 020/ أولياء /2022/

Dear Year 2 Blue Parents,

السادة أولياء أمور الصف الثاني/ أزرق الكرام،

Ms Jodie is organising a trip to Ski Dubai Snow Park on Thursday 9<sup>th</sup> February. Activities will also be supervised by our staff, as well as those from Ski Dubai. This is an interactive event with Professor Penguin who will teach them about the habitat and environmental issues of Antarctica. It is part of the Science curriculum.

تنظم الأستاذة/ جودي رحلة إلى الحديقة التلجية القائمة في Ski Dubai، وذلك يوم الخميس الموافق 9 فبراير. سيقوم المدربون المتخصصون بالإشراف على الأنشطة بالإضافة إلى معلمي المدرسة، تعد هذه الرحلة درسًا تفاعليًا متعلقًا بدراستهم عن كائنات المنطقة القطبية الجنوبية وذلك كجزء من دراستهم في مادة العلوم.

Students should bring a sweater, socks, and gloves if they have them. Your child should bring their usual packed lunch. The bus will leave at 8.30 am and should return by 15.00 to school, subject to Dubai traffic. Please confirm with the office their arrival time.

يجب أن يحضر الأطفال جاكيت، جوارب وقفازات إذا كان لديهم، يجب أن يحضر أبناؤكم طعامهم المعد كالمعتاد، ستتحرك الحافلة في تمام الساعة 8.30 صباحًا ويُتوقع عودتهم حوالي الساعة 3.00 عصرًا وفقًا لسلسلة حركة المرور بمدينة دبي، يُرجى الاتصال بمكتب المدرسة للتأكد من زمن العودة.

The cost will be **DH 300/- for Professor Penguin interactive Antarctica experience** (including glove hire) and **transport**. Kindly sign below for insurance purposes. If form and money can be received by Monday 6<sup>th</sup> February with the class teacher please.

تكلفة الرحلة مبلغًا وقدره -/300 درهم للدرس التفاعلي و خوض تجربة البيئة القطبية الجنوبية (شاملة رسم استئجار القفازات) وتكلفة المواصلات، يُرجى توقيع القسيمة أدناه لأغراض التأمين على أن يتم إعادتها إلى معلمة الصف في موعد أقصاه يوم الاثنين الموافق 6 فبراير.

Thanking you for your kind attention. If you have any questions on this trip please direct to Ms Nicola Head of Primary/ Middle School through the School Office.

نشكر لسيداتكم حسن تعاونكم، إذا رغبتكم بالمزيد من الاستفسار يرجى توجيه الأسئلة إلى الأستاذة/ نيكولا رئيس قسم المرحلة الابتدائية والمتوسطة عن طريق الاتصال بمكتب المدرسة.

Yours sincerely,

Jan Brettingham Ms  
Principal

وشكراً،

جان برتنجهم  
المديرة

Name of Student: \_\_\_\_\_

اسم الطالب: \_\_\_\_\_

I give permission for my child to go to Ski Dubai for the Professor Penguin Antarctic experience.

أسمح لابني/ ابنتي بالمشاركة في الرحلة إلى Ski Dubai وحضور الدرس التفاعلي بالإضافة إلى خوض تجربة البيئة القطبية الجنوبية مع Professor Penguin

Signed: \_\_\_\_\_

التوقيع: \_\_\_\_\_

Enclosed DH 300/-

مرفق مبلغ و قدره -/300 درهم.